

CONGRES du Commerce extérieur

TROISIEME-JOURNEE Paris, 22 juin. — La troisième journée de la Semaine du Commerce extérieur a été consacrée à la lecture du rapport de M. Ilirsch, vice-président du Comité républicain du Commerce et de l'Industrie, sur la politique douanière.

Le Congrès a adopté plusieurs vœux, dont le plus important est : « La meilleure politique douanière de la France consiste à passer avec les divers pays, une série d'accords commerciaux basés sur des mutuelles et larges concessions et ayant pour objet de multiplier et non de restreindre les échanges. »

A midi et demi, un déjeuner a réuni les délégués et rapporteurs de la Semaine du Commerce extérieur. M. Dior, ministre du Commerce, répondant à M. Coignet, dans une improvisation très applaudie, a assuré les commerçants et industriels de l'appui du pouvoir pour résoudre toutes les difficultés économiques dans un esprit de confiance, dans l'expansion et dans le souci d'intérêt général qu'on toujours montrés les commerçants et les industriels.

Après le déjeuner, la table d'honneur MM. Charles Petit, président de la Banque nationale du commerce; Eugène Mathon, Raphaël-Georges Lévy, sénateur, etc.

LA PRODUCTION INDUSTRIELLE

Le rapport de M. Mathon, président du Syndicat des Fabricants de Tissus de Roubaix-Tourcoing. Nous avons publié mardi matin, les conclusions du rapport donné le même jour à la Semaine du Commerce extérieur par M. Eugène Mathon, Président du « Syndicat des Fabricants de Tissus de Roubaix-Tourcoing », sur la production industrielle. Ce rapport est un document très intéressant, qui nous fait connaître les conditions de notre production industrielle, les causes de nos difficultés, et les moyens de les surmonter.

LE PRIX DE REVIENT

La production, dit-il, est fonction du prix de revient. La préoccupation de tout producteur est d'arriver par l'économie des frais généraux, l'utilisation des sous-produits, le développement du machinisme, le travail à l'étranger, la standardisation, la conquête de nouveaux marchés, à ramener à un taux minimum qui lui permette de dépasser ses concurrents à l'intérieur et à l'étranger. Ce n'est que par ce moyen que la situation économique de chaque pays.

LES REPONSES DU MINISTRE DES REGIONES LIBEREES A DES QUESTIONS DE PARLEMENTAIRES

A une question de M. Paul Denise, député, le ministre des Régions libérées répond : « Le montant des dépenses de reconstruction payées au 31 mars 1921, sur les exercices successifs, s'élève à 2.578.750.750 fr. »

L'AFFAIRE MARTINAGE

Comme nous l'annonçons hier, M. Glorian, juge d'instruction à Lille, a été chargé d'examiner les quatre nouvelles incriminations. Le magistrat, à qui d'ailleurs a été confié le dossier de l'affaire Martinage, nous a communiqué son espoir d'en terminer rapidement, ajoutant qu'aucune communication ne serait faite à la presse en cours d'instruction.

La grande fête du samedi 25 juin au profit des Associations de Mutilés et Réformés de Roubaix-Tourcoing

C'est après-demain, samedi, que doit se dérouler dans les jardins et les salles de l'Établissement du Fresnoy, le magnifique programme dont nous avons donné un aperçu dans des numéros précédents. Les commissions travaillent activement à mettre à dernière minute à cette fête. Les jardins seront décorés de fleurs et de guirlandes colorées à l'électricité rendra le cadre digne de la fête qui doit donner satisfaction à tous.

NOS BRAVES

M. Leon Bovin, soldat au 101^e R.I., dont le père a été tué à la bataille de Verdun, est un brave soldat. M. Gaston-Marcel Boffroy, cavalier au 101^e R.I., est un brave soldat. M. Louis-Joseph, cavalier au 101^e R.I., est un brave soldat.

MÉDAILLE MILITAIRE DÉCORATIONS POSTHUMES

M. Leon Bovin, soldat au 101^e R.I., dont le père a été tué à la bataille de Verdun, est un brave soldat. M. Gaston-Marcel Boffroy, cavalier au 101^e R.I., est un brave soldat. M. Louis-Joseph, cavalier au 101^e R.I., est un brave soldat.

FEUILLETON de « JOURNAL DE ROUBAIX »

John, le Conquérant

Francine, questionnée en anglais, répondit dans cette langue avec liberté, soucieuse de ne pas se laisser aller à des phrases banales. Elle se distinguait, Belgique, littérature, commerce et sports, autant de sujets sur lesquels Mrs. Marlow chercha à connaître les idées de la jeune fille. Puis la conversation devint moins générale :

LA SÉANCE

Le Congrès a adopté plusieurs vœux, dont le plus important est : « La meilleure politique douanière de la France consiste à passer avec les divers pays, une série d'accords commerciaux basés sur des mutuelles et larges concessions et ayant pour objet de multiplier et non de restreindre les échanges. »

LA RESTAURATION DES QUAIS DE LA GARE

Comme nous l'annonçons, il y a quelques semaines, la Compagnie du Nord a entrepris la construction de « marquises » sur les quais de la gare principale.

LA RESTAURATION DES QUAIS DE LA GARE

Comme nous l'annonçons, il y a quelques semaines, la Compagnie du Nord a entrepris la construction de « marquises » sur les quais de la gare principale.

LES AUTEURS ET COMPOSITEURS DRAMATIQUES

Le Bureau pour 1921-1922 Paris, 22 juin. — La Société des Auteurs et Compositeurs dramatiques a constitué son bureau pour l'exercice 1921-1922 de la façon suivante : Président, M. Robert de Flers; Vice-présidents, MM. Pierre Veber, Henry Kistemekers, Francis Croisset, André Messager.

LA REPUBLIQUE ARGENTINE ET LES REGIONS DEVASTÉES

Le poète Leopoldo Lugones à Lille et Roubaix. Tout le monde sait les efforts faits par les puissances centrales, pour assurer une presse favorable en Amérique et notamment dans l'Amérique latine. Ces efforts portent principalement sur les dévastations de nos régions du Nord et de l'Est, dans l'intention de la folie de chercher l'indépendance à nos voisins, et de leur faire accepter la guerre et d'affirmer l'impérialisme et la paresse des Français à reconstruire leur pays.

LA MAISON DUJARDIN

La réunion sera présidée par M. Joseph Wiaux, chevalier de la Légion d'honneur, président d'honneur de la société. Etant donné l'importance des questions inscrites à l'ordre du jour, le Comité compte sur la présence de tous les membres.

LA MAISON DUJARDIN

La réunion sera présidée par M. Joseph Wiaux, chevalier de la Légion d'honneur, président d'honneur de la société. Etant donné l'importance des questions inscrites à l'ordre du jour, le Comité compte sur la présence de tous les membres.

LA MAISON DUJARDIN

La réunion sera présidée par M. Joseph Wiaux, chevalier de la Légion d'honneur, président d'honneur de la société. Etant donné l'importance des questions inscrites à l'ordre du jour, le Comité compte sur la présence de tous les membres.

LA MAISON DUJARDIN

La réunion sera présidée par M. Joseph Wiaux, chevalier de la Légion d'honneur, président d'honneur de la société. Etant donné l'importance des questions inscrites à l'ordre du jour, le Comité compte sur la présence de tous les membres.

LA MAISON DUJARDIN

La réunion sera présidée par M. Joseph Wiaux, chevalier de la Légion d'honneur, président d'honneur de la société. Etant donné l'importance des questions inscrites à l'ordre du jour, le Comité compte sur la présence de tous les membres.

LA MAISON DUJARDIN

La réunion sera présidée par M. Joseph Wiaux, chevalier de la Légion d'honneur, président d'honneur de la société. Etant donné l'importance des questions inscrites à l'ordre du jour, le Comité compte sur la présence de tous les membres.

LA MAISON DUJARDIN

La réunion sera présidée par M. Joseph Wiaux, chevalier de la Légion d'honneur, président d'honneur de la société. Etant donné l'importance des questions inscrites à l'ordre du jour, le Comité compte sur la présence de tous les membres.

Journal de Roubaix

Journal de Roubaix